
第１回学校保健委員会を開催しました！

７月４日（月）に学校保健委員会を開催いたしました。

学校保健委員会は、学校内外における生徒の健康や安全面の問題、課題

等について、学校、家庭、地域社会の皆さんで話し合い、その保持増進を

図る組織です。

第１回目は、最初に学校からの報告として健康診断の結果報告や通学路

の安全、猿や熊に会ってしまった時の対策等について発表を行い、続いて

生徒保健委員会からの報告として、保健委員会の活動内容を発表しました。

その後、昨年度に引き続き、「防災について考える」というテーマのもと、

簡易トイレ作成・非常用バッグの中身の確認・大出血時の処置の仕方・各

家庭で防災において工夫していることの紹介・新聞紙スリッパの作成・防

災グッズの紹介等行いました。保護者の方にもご出席いただき、有意義な

時間となりました。


